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子育て支援について 学校再編について 議会に対する意見・要望

2023/10/9 19:40 子育て支援対象は中学生までだが、高校生以上もお金が
かかるので、支援対象を引き延ばしてほしい。

少子化により学校再編は仕方ないと思うが、通学面についても
しっかり考えてほしい。
また、人数が増えることでメリットデメリットがあると思うの
で、子供たちのフォローもしっかりしてほしいと願っている。

現状の通学路が危険な箇所が多く、学区が広くても通学バスを使
用しているのはわずかな学校だと感じている。
歩いて登下校、自転車の登下校を推奨するなら、安全な通学路を
確保してほしい。
いつ子供たちが事故にあってしまわないか、不安で仕方ない。
みんなが危険と認識しているのに、仕方ないで済まされている現
状はどうかと思う。

2023/10/10 9:28 保育士の給料アップへの補助金を出して欲しい
保育士の配置基準も増やしてもらいたい

先生の仕事がハードすぎると思う
仕事量を減らす方向で簡略化や民間委託出来る事を考えて欲し
い
先生の余裕が子どもたちに向き合う心の余裕になる
学校再編より、小さい学校での子育ての充実を考えて欲しい
空き家の活用などで住民増の方向もあると思う

小諸市の観光では、荒町、与良町の取り組みが魅力的です
以前、道の美しさがウェルカム感が出るという講演を小諸市でや
りましたが、国道や市道などの雑草や白線の色あせで、小諸市の
魅力を半減させています
一時的な草刈りでなく、ヨーロッパの様に景観の美しさを追求す
るレベルの整備を継続的に考える必要があると思います
素晴らしい講演だったのに、小諸市の行政に全く反映されてない
ただ講演会をやればいいということなら、毎年やる必要も無い
無駄な予算だと感じています

2023/10/21 5:05 1、子育て支援に関する
今までの取組のと現時点での課題

2、保育士不足が気になってます。
今までの取組の成果と課題。

3、子育て支援を続けていく
財源はありますか？確保策は?

4、移住者へ多額の
支援金が出るようですがこちらも
続けていく予定ですか？財源はありますか？

5、給食費の無償化にならない
理由はなんですか?

6、こども食堂の運営は、
ボランティアと寄付、不安定なものとなっているの認
識。税を投入しない理由は何ですか?

1と2に関しては
当日の資料提示頂きたい。

このテーマは
意見を聞く場が既に存在。
そちらでの議論で良いかと思います。

他に重要な課題があるのではないでしょうか?

「小諸は、消滅自治体」と
小諸市が回答した。
との記事が新聞に載っていた。
こちらの方がとても気になります。

久しぶりのこの会
場所、回数を大幅縮小した理由は何ですか?


